



Cubainformación - Fotos: Ana Gil.- El pasado 24 de enero a las 19.00H en la Casa de la Cultura de Villamonte, Getxo, tuvo lugar la charla "60 aniversario de la Revolución Cubana" de la mano de Juan Manuel Hernandez Legazcue (Ezkerretik Foroa) y Lázaro Ormas (Asociación Euskadi Cuba). Actividad a la que asistieron personas de diferentes edades para acercarse a la realidad cubana.

La charla estuvo organizada por Ezkerretik, con la participación de la Asociación Euskadi Cuba.



En Getxo se repasaron "60 años de la Revolución cubana" (+ Fotos)

2019/01/25

